



SOCIETÀ INTERMEDIAZIONE RISO E SOTTOPRODOTTI

Reschiriso

di Stefano Pezzoni & C sas

Pubblico Mediatore R.S. 113

Via Angera, 3 - 20125 Milano - P.IVA 09871950151 - REA MI 1322841 - SdI: SUBM70N

Telefoni: 02.869.27.69 / 02.72.00.26.78 - Cellulare: 335.80.36.218 - Fax: 02.72.00.14.34

stefano@reschiriso.it - reschiriso@gmail.com - reschiriso@pec.it - www.reschiriso.it

Milano, il 14 ottobre 2020

RISINFORM

Mercato: Settimana trascorsa nella più assoluta tranquillità, con produttori impegnati nella raccolta e poco propensi a vendere, riserie con normale attività senza la voglia o la possibilità di far scorte di paddy. Molto ridotta la propensione a prendere impegni da parte di tutti gli operatori in generale, visto l'andamento al rialzo dei prezzi. Si lavora principalmente per esaudire le richieste sul pronto, pesando ancora l'incognita sanitaria sulla programmazione futura. Poche le trattative concluse per importare riso dall'estero e pochi gli fatti per esportare riso verso l'estero.

Marché: Une semaine très calme, les producteurs apportent la récolte et ne veulent pas vendre, les rizeries poursuivent leurs activités normales sans la volonté ni la possibilité de stocker du riz paddy. Les opérateurs ne sont pas disposés à prendre de longs engagements en raison de la tendance à la hausse des prix. Le travail consiste principalement à répondre aux demandes rapides, car l'urgence sanitaire pèse toujours sur la planification future. Peu d'échanges pour l'importation de riz en provenance de pays extra-UE mais aussi peu d'échanges pour l'exportation de riz italien.

Market: A very quiet week, producers are bringing in the harvest and are unwilling to sell, rice mills continue their normal activities without the will or the possibility to stock paddy rice. Any operators are unwilling to take long engagements due to trend of increase in prices. Mainly, the work is to satisfy prompt inquiries as sanitary emergency is still weighing on future planning. Few trades for importing rice from extra EU countries but also few trades to export Italian rice.

stefano@reschiriso.it - reschiriso@gmail.com